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STRUCTURE: bois.

REMBOURRAGE ASSISE: polyuréthane expansé de di�érentes densités (D35 + D32 + D30 + Memory Foam) recouvert de housse en coton 20/24gr.

REMBOURRAGE COUSSIN DOSSIER: polyuréthane expansé de di�érentes densités (ELAST PF35FR + T40P) recouvert de housse en coton et petit velours 100g 
remplie avec �bres synthétiques à haute résistance. Dans la partie inférieure du coussin il y a un lest et la base du coussin est recouverte d'un tissu antidérapant.

HAUTEUR ASSISE: 44 cm.

HAUTEUR AVEC COUSSIN DOSSIER: 83 cm (avec coussin h. 39 cm); 93 cm (avec coussin h. 49 cm).

PIEDS: plastique, h. 5,5 cm.
Sur demande on peut avoir des pieds de 8 cm sans supplément.

INSTRUCTIONS DE NETTOYAGE: la housse peut être UNIQUEMENT nettoyée à sec, même en cas de tissus lavables, parce qu'elle est couplée avec du petit velours.

ATTENTION:
La dimension maximale des compositions dépend de la position des éléments.
Etant donné la forme des éléments, les crochets de jonction ne sont pas fournis; les éléments peuvent seulement être positionnés l'un à côté de l'autre.
Les coussins de dossier sont fournis avec un lest et la base est recouverte de tissu antidérapant, ce qui garantit leur stabilité. Ils peuvent être positionnés au choix, 
pour garantir versatilité et comfort.

STRUCTURE: wood.

SEAT UPHOLSTERY: multi-density expanded polyurethane (D35 + D32 + D30 + Memory Foam) covered with cotton lining 20/24gr.

BACK CUSHION UPHOLSTERY: multi-density expanded polyurethane (ELAST PF35FR + T40P); cotton and synthetic lining 100g inner cover �lled with highly resistant 
synthetic staple �bres. The lower part of the cushion has a weighted insert. The base of the back cushion has a non-slip panel.

SEAT HEIGHT: 44 cm.

HEIGHT WITH BACK CUSHION: 83 cm (with cushion h. 39 cm); 93 cm (with cushion h. 49 cm).

FEET: plastic, h. 5,5 cm.
On request feet can be supplied 8 cm high without extra-charge.

CLEANING INSTRUCTIONS: the cover can be ONLY dry cleaned also in case of washable fabrics, as the cover is coupled with synthetic lining.
ATTENTION:
The maximum dimensions of the compositions depend on the position of the units.
Due to their shape the units are not supplied with a joining mechanism. They can only be positioned next to each other.
Back cushions are supplied with a weighted insert and the base panel is covered with a non-slip fabric for stability. They can be placed wherever you want to allow 
maximum versatility and personal comfort.
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